EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rivaldo Domínguez Arias

Nombre del tema: medicina tradicional

Parcial: I

Nombre de la Materia: enfermería y practicas alternativas de salud

Nombre del profesor: Selene Ramírez Reyes

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: VII

INTRODUCCIÓN

EL PRESENTE TRABAJO TIENE LA FINALIDAD DE MOSTRAR LA DIFERENTE FUNCIONALIDAD QUE TIENE LA MEDICINA TRADICIONAL Y COMO ACTUALMENTE HA TOMADO IMPORTANCIA EN EL ÁMBITO DE LA SALUD ESTO DEBIDO A QUE ES MÁS FÁCIL DE OBTENERLA A LA VEZ MÁS BARATA ES POR ELLO QUE LAS PERSONAS HAN OPTADO EN UTILIZARLA.

PARA QUE EL LECTOR PUEDA COMPRENDER DE MANERA CORRECTA TODA LA INFORMACIÓN, EL PRESENTE TRABAJO TIENE UNA PORTADA, UNA BREVE INTRODUCCIÓN EN EL QUE SE DESCRIBE DE LO QUE TRATARA EL TRABAJO, POSTERIORMENTE PARA UNA MAYOR ORGANIZACIÓN Y FACILITAR LA BÚSQUEDA SE COLOCÓ UN ÍNDICE DE CONTENIDO, TAMBIÉN SE COLOCÓ IMÁGENES PARA QUE EL LECTOR TENGA UNA MAYOR FACILIDAD DE COMPRENSIÓN DE LOS TEMAS QUE SE ESTÁN ABORDANDO.

PARA FINALIZAR ESPEREMOS QUE LE GUSTE EL TRABAJO Y SOBRE TODO DISFRUTE DE LA LECTURA.

ÍNDICE DE CONTENIDO

Contenido

pagina

Portada	1
IntroducciónÍndice de contenido	2
	3
Medicina tradicional y salud	4
Conclusión	5
Ribliografía	6

MEDICINA TRADICIONAL Y SALUD



Salud

la organizacion mundial de la salud define que la salud es la condicion de todos los seres vivos que gosa de un absoluto bienestar tanto nivel mental, fisico y social.

Dentro de la salud podemos encontar los siguientes terminos:

- No Moleficencia
- Beneficencia
- Justicia



Atencion a la salud

se denomina atencion a la salud al conjunto de procesos a travez de las cuales se concreta la provision de prestaciones y cuidado de salud a un individuos.





Enfermedad

Es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organizacion humano. Todas las enfermedades implican un debilitamiento del cuerpo.

Las enfermedades pueden presentar cuadros clinicos o sintomas.

Medicina

La medicina hace referencia a la ciencia que permite prevenir y curar las enfermedades del cuerpo humano.

Dentro de la rama existen una variedad de especialistas sobre ciertos padecimientos.



Conclusión

LUEGO DE HABER REALIZADO EL TRABAJO PUDE APRENDER MUCHAS COSAS UNA DE ELLA ES RECONOCÍ LA IMPORTANCIA QUE TIENE LAS PLANTAS MEDICINALES Y QUE MUCHAS VECES NO LE TOMAMOS TANTA IMPORTANCIA PERO REALMENTE DEBEMOS DE EMPEZAR A DARLE LA IMPORTANCIA QUE SE MERECE YA QUE SUELEN SER MUY BUENOS PRODUCTOS PARA LA CURA DE CIERTAS ENFERMEDADES.

CON LA REALIZACIÓN DE ESTE TRABAJO APRENDÍ VARIOS CONCEPTOS QUE PARA MÍ ERAN DESCONOCIDOS Y SOBRE TODO LA IMPORTANCIA QUE TIENE CABE MENCIONAR QUE MUCHAS VECES NO CONOCEMOS LA DIMENSIÓN QUE TIENE LA MEDICINA YA QUE ABARCA MUCHAS COSAS COMO POR EJEMPLO, ESPECIALISTAS, RAMAS DE ESTUDIOS, DEBIDO A TODO ESTO LA MEDICINA HASTA LA ACTUALIDAD HA TENIDO UNA SERÉ DE AVANCES MUY SIGNIFICATIVO Y PODEMOS DECIR QUE ESTÁ DANDO PASOS MUY AGIGANTADOS.

Bibliografía

Antología de enfermería y practica alternativa; de la ;alud, unidad l pagina 9-14.